

## KATA PENGANTAR

**Assalammu'alaikumWr.Wb**

Puji syukur penulis ucapkan kehadirat Allah SWT atas limpahan rahmat dan karunianya, shalawat beserta salam penulis kirimkan kepada junjungan alam Nabi besar Muhammad SAW, Sehingga penulis dapat menyusun skripsi ini dengan Judul : Hubungan motivasi terhadap hasil belajar pendidikan jasmani olahraga dan kesehatan peserta didik SMA PGRI Pekanbaru. Penulisan skripsi ini dimaksudkan untuk memenuhi salah satu persyaratan guna untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan pada fakultas keguruan dan ilmu pendidikan Universitas Islam Riau.

Dalam penyusunan dan penyelesaian skripsi ini penulis telah berusaha semaksimal mungkin, namun penulis adalah manusia biasa yang mempunyai kelemahan, kekurangan dan keterbatasan kemampuan yang dimiliki sehingga tidak luput dari kesalahan. Oleh karena itu penulis yakin bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangannya, untuk itu Penulis mengharapkan keritikan dan saran serta masukan yang sifatnya membangun dari semua pihak, guna kesempurnaan tulisan ini di masa yang akan datang, karna itu sepantasnyalah pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih kepada :

1. Bapak. Romi Cendra, M.Pd, sebagai pembimbing utamayang luar biasa sudah meluangkan waktu dan tempat untuk mengarahkan serta pembimbing penulis dalam penyelesaian skripsi ini.

2. Mimi Yulianti M.Pd selaku pembimbing Pendamping yang telah bersusah payah dan penuh kesabaran serta kesungguhan dalam memberikan masukan dan saran penulisan skripsi ini.
3. Tim penguji (Drs Daharis, M.Pd, Novri gazali, M.Pd, M Fransazeli, M.Pd) yang telah memberikan arahan, masukan-masukan yang sangat membantu dalam penyempurnaan skripsi ini.
4. Drs Daharis, M.Pd selaku ketua prodi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Islam Riau.
5. Terima kasih kepada sekolah SMA PGRI Pekanbaru yang telah mengizinkan penulis untuk mengadakan penelitian disana.
6. Teristimewa buat keluarga tercinta yang telah banyak berkorban baik materil maupun moril yang tak mungkin terbalaskan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Khususnya untuk Ayahanda Tercinta JAMARIS. Dan tentunya Ibunda Tercinta ERMI SETIA WATI serta kakak, abang, dan adik-adik yang telah memberikan semangat untuk penulis menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman seperjuangan angkatan 2014 khususnya keluarga ONE B yang ada dikala susah dan senang serta yang lainnya saya ucapkan terimakasih atas dukungan kalian. Memberikan bantuan, informasi dan motivasi dalam penulisan skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa dalam pelaksanaan Pembuatan dan penyusunan serta penulisan skripsi ini tidak luput dari kekurangan dan kelengkapanya baik yang disengaja maupun tidak disengaja. Oleh karna itu, kritik dan saran sangat penulis harapkan demi perbaikan dan kesempurnaan untuk masa yang akan datang.

Pekanbaru , 26 Maret 2018

Penulis



Dokumen ini adalah Arsip Miik :

Perpustakaan Universitas Islam Riau